

## Tierischer Besuch

Freitag, 20. Oktober 2023

Tierische Abwechslung im Seniorenpark Weissenau Unterseen: Diese Woche waren zwei Lamas vom Lama-Hof amaLama aus Attiswil (Oberaargau, Kanton Bern) im Oberland zu Besuch. Tanja Burkolter, die den Hof bewirtschaftet, ist mit ihren Tieren regelmässig unterwegs, um den Seniorinnen und Senioren verschiedener Altersinstitutionen ein vergnügliches Erlebnis zu ermöglichen. Die Lamas sind sehr zahm und weil sie zudem keinen Unrat hinterlassen, können sie jeweils ins Gebäudeinnere geführt werden. Damit kommt der Besuch auch Seniorinnen und Senioren zugute, die nicht mehr so mobil sind. Unsere Bewohnerinnen und Bewohner nutzten die Gelegenheit, die beiden Tiere ausgiebig zu streicheln, mehr über sie zu erfahren und genossen die tolle Abwechslung zum Alltag sichtlich.

Tierbesuche gehören zum festen Bestandteil unserer vielfältigen Veranstaltungen. Dabei achten wir darauf, dass wir Tiere ins Haus bringen, die von unseren Bewohnerinnen und Bewohnern berührt und gestreichelt werden können. So verbrachten wir zum Beispiel im August einen unterhaltsamen Nachmittag mit Meerschweinchen und Kaninchen. Regelmässig haben wir auch Therapiehunde für Einzelbesuche von Zimmer zu Zimmer im Seniorenpark.

